



## 自分の成長に挑戦する夏休み

校長 常盤 忍

いよいよ子どもたちは夏休みを迎えます。終業式で、今年は「自分の成長に挑戦する夏休みにしよう。」と話しました。特に、地域の中に子どもたちが大いに出かけて、地域にとけ込み、異年齢の子どもたち同士の交流はもとより、大人とも地域の行事等を通して知り合いになり、社会性を培う機会として夏休みをとらえさせるのも意義があると思います。

地域の方々に会ったとき、「おはようございます。」「こんにちは。」が元気よく言えること、遊びに夢中になって危ないことをして注意されたとき、「すみません。」「これから気を付けます。」「注意して下さってありがとうございます。」などが言えることにも挑戦です。「〇〇を手伝って。」と言われたとき、「はい。」「がんばります。」と言って行動することにも挑戦してほしいです。家庭の中でも同じことが言えます。進んであいさつができ、家事の手伝いが素直な返事ひとつでできる自分に挑戦してほしいと思います。いろいろな出会いや体験を増やし、大きな自分づくりに挑戦してほしいと思っています。

長くて暑い夏休みです。子どもたちには、「早寝・早起き・朝ご飯」や「人に迷惑をかけない暮らし」を念頭にしながら、充実した成長の見える夏休みにしてほしいものです。

### 田植えをしました

去る6月24日(水)、浦小路の学校田を利用して全校児童で田植えをしました。当日は田遊会の方々のお力をお借りしながら、一列に並んで植えていきました。

中には田植えの経験が初めての子どもたちもいて、泥にはまって身動きがとれなかったようですが「おもしろくて、とてもいい経験になりました。」と話していました。



### 「夢をもって、がんばって!!」



去る7月8日(水)、湯田小学校で第1回西方・湯田薩摩川内元気塾が開催されました。講師は一人芝居で県内外で活躍されている「たぬき」さんでした。芝居を交えながら、笑うことや泣くことは人間にしかできないこと、夢をもってがんばることなどを子どもたちに教えてくださいました。子どもたちの心にとっても残ったようです。

西方小学校テーマソング

# Dream of Nishikata

1 砂浜をかけると 夢の海

夢を走らせる 水平線

夕日がしずむ瞬間に

はじけるグリーンフラッシュ

この美しい西方の海 いつまでも

それがぼくたちの 願い

夢と希望を レールにのせて

未来へと 飛び出そう

2

砂浜をかけると 夢の空

夢をかなえる 虹がかかる

西方の未来をのせて

空に舞い上がる花火

この美しい西方の空 いつまでも

それがわたしたちの 願い

ふるさとの風をのせて

未来へと はばたこう

※

西方小テーマソングが完成しました。

歌詞は5・6年生がつくったものです。  
8月の西方夏祭りでも子どもたちが初演します。



## 夏休みだ！ 海だ!! でもちょっとその前に・・・

いよいよ明日から、待ちに待った夏休み！ 今年も45日間の長～い夏休み。親子キャンプと日食に始まり、水泳記録会、夏祭り、カヌー大会と、子どもたちにとっては楽しいことがいっぱい待っている夏休みです。

楽しい思い出をいっばいのままで終わりたい夏休み。そうなるように、学校では水難事故や交通事故防止についてくり返し指導を重ねています。自転車乗車の際のヘルメット着用は、保護者の努力義務になっております。また、先日の学校保健委員会では、いざという時のために心肺蘇生法とAEDの講習を保護者・職員で行いました。

子どもたちが安心・安全に夏休み生活を送るためには、保護者のみなさんや地域住民のみなさんの力が欠かせません。長い夏休みが子どもたちにとって有意義なものになりますよう、ご協力をお願いいたします。



【いざという時のために！】



【楽しい思い出をいっばいつくろうね！】

◇ 8月の主な行事◇	
2 日	西方夏祭り PTAバザー
3 月	出校日
6 木	運動会外部種目打合せ会
9 日	川内川がらっぱカヌー競技大会
21 金	出校日
23 日	PTA愛校作業・空き瓶等回収